

Pai

(Feb. 2007 – Nov. 2016)



Gerade einmal 9 Jahre ist es her, dass wir Pai (damals noch Geli) auf der Faza Aegina Homepage gesehen und uns sofort in sie verliebt haben. Schon bei der ersten Begegnung am Flughafen kam sie schwanzwedelnd aus ihrer Transportbox auf uns zu und hat damit bestätigt, dass wir keine bessere Wahl hätten treffen können.

Leider sollten es nicht mehr als 9 Jahre sein, Anfang November

mussten wir sie nun gehen lassen, um ihr eventuelle Schmerzen zu ersparen, die der Krebs noch mit sich gebracht hätte.

Pai war der liebste, gutmütigste und treueste Hund, den man sich überhaupt nur vorstellen kann, und fehlt entsprechend allen Menschen, Hunden und Katzen, die Teil ihres Lebens waren. Gerne hätten wir mehr Zeit mit ihr gehabt, doch auch so können wir sicher sagen: Sie hatte ein schönes Leben und hat auch unseres besser gemacht!

